
Rückmeldungen zu aktuellen Notmassnahmen (vollständig nach Datum Eingang; ungefiltert)

Sendedatum & -zeit Dafür Dagegen Begründung
77% 23%

Sa. 28.11.2020 10:26 1 Dann suche ich selber eine Alternative

Mo. 04.01.2021 16:37 1
Ich habe eine Weizen-Intoleranz und verzichte deshalb so gut wie möglich auf Weizenprodukte. 

Daher ist es mir wichtig, mit Urdinkel  versorgt zu sein – zur Not eben aus dem hoffentlich nahen Ausland.
Sa. 16.01.2021 15:46 1 Ich begrüsse geprüft weizenfreie Alternativen!

Sa. 16.01.2021 18:38 1

Wenn die importierte Ware kontrolliert ist und den Anforderungen entspricht, finde ich es ok.

Aber grundsätzlich sollten wir wieder viel mehr Selbstversorgung in der Schweiz anstreben und den wirklichen Ökobauern 

dafür bessere Preise bezahlen.
So. 17.01.2021 08:57 1 Weil ich Dinkelprodukte besser vertrage.

Do. 28.01.2021 08:42 1
Wir verzichten infolge Intoleranz gänzlich auf Weizenprodukte und sind auf eine lückenlose Zufuhr von Ur-/Dinkel 

angewiesen. Unbedingt befristet gute Produkte aus dem Ausland beiziehen.

So. 07.02.2021 09:43 1

Wir sollten stolz sein auf den Schweizer Ur-Dinkel Anbau. Mit den Importen wird das gute Image gefährdet und finanziell 

lukrativ ist es ja eh nicht. Es schadet bestimmt nicht, wenn die Konsumenten spüren, dass nicht alle Lebensmittel stets zur 

Verfügung stehen. Der Produzentenpreis ist nach wie vor zu tief, um gegenüber den anderen Ackerkulturen in Anbau 

attraktiver zu werden.
Mo. 08.02.2021 17:25 1 Ich befürworte die Ausnahmegenehmigung

So. 14.02.2021 11:36 1
Ich bin von Urdinkel sehr überzeugt und die zertifizierte Einfuhr könnte auch andere Länder zu vermehrter Prodution 

anregen.
Sa. 20.03.2021 16:17 1  Ich bin einverstanden mit dieser Lösung,aber hoffentlich nur als Notlösung, denn ich bin ein überzeugter Ur-Dinkel Fan.
Di. 23.03.2021 15:46 1 Weil ich darin eine Ausnahme sehe, die die Regel bestätigt, dass man grundsätzlich auf inländische Versorgung baut.
Mo. 12.04.2021 10:49 1 Weil ich nicht auf Dinkelprodukte verzichten möchte!!! Finde Dinkel einfach besser als alles andere...!!!!

Mo. 17.05.2021 21:33 1

eher dagegen, denn ich bin der Meinung, dass die Menschen lernen müssen zu verzichten wenn etwas nicht vorhanden ist. 

Das ist dasselbe wie saisonal leben, wir freuen uns dann umso mehr wenn es unserProdukt wieder gibt (Erdbeeren, 

Tomaten usw)
Mi. 26.05.2021 14:38 1

Sa. 03.07.2021 16:35 1
Wenn die importierte Ware kontrolliert wird und den Anforderungen entspricht ist es o.k. Grundsätzlich sollten wir wieder 

mehr Selbstversorgung in der Schweiz anstreben und den wirklichen Ökobauern dafür den fairen  Preise zahlen.
Do. 08.07.2021 12:37 1 in der Not, bin ich für Importe in Mangelsituationen.
Sa. 10.07.2021 23:53 1 Es hat, solange es hat.
Do. 05.08.2021 08:47 1

Sa. 14.08.2021 22:02 1 weil ich keine Alternative kenne die mir nicht-gekreuzte Dinkelprodukte garantiert. Der Import ist damit das kleinere Übel.
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Rückmeldungen zu aktuellen Notmassnahmen (vollständig nach Datum Eingang; ungefiltert)

Sendedatum & -zeit Dafür Dagegen Begründung
77% 23%

Mo. 23.08.2021 06:35 1 Ich begrüsse die hoffentlich vorübergehende Lösung. Wegen meinem Diabetes ist für mich Urdinkel besser als alles andere. 

Sa. 18.09.2021 07:30 1 Ich begrüsse weizenfreie Alternativen. Ich esse praktisch nur Ur-Dinkel Produkte.

Sa. 18.09.2021 08:24 1
In Deutschland und Östereich haben sie auch sehr gute Dinkelprodukte. Ich bin einverstanden, dass es auch Import Dinkel 

gibt.

Fr. 22.10.2021 10:24 1
Ich habe volles Vertrauen, dass Sie das Beste aus der Situation machen werden. Bitte sorgen Sie für weiterhin faire Preise 

für die Bäckereien. Danke für Ihre Bemühungen!
Mo. 15.11.2021 20:29 1 Bin FÜR Importe nach den von IGDinkel angewendeten Vorgaben
Sa. 27.11.2021 13:23 1

So. 02.01.2022 08:39 1

FÜR Importe und auch für nötige Preiserhöhungen - vorübergehend, bis (hoffentlich) 2022 eine gute Ernte dies wieder 

erübrigt. Wenn die Möglichkeit besteht und als Überbrückung befürworte ich Importe (bei gleichen Anbau-Bedingungen) ... 

WEIL (Ur-)Dunkel ohne Weizenkreuzung als Nahrungsmittel immer mehr Fuss fasst in der CH und wo Menschen bereit sind, 

sich gesund und auch gesünder zu ernähren, sollte das unterstützt werden. ...solange dann dort, woher der (Ur-)Dinkel 

dann importiert wird, kein Mangel entsteht. Also: nicht andern das für-sie- nötige wegnehmen dass wir unseren Mangel 

ausgleichen.

So. 02.01.2022 15:07 1 Ich spreche mich gegen Importe aus. Ich beziehe wie früher Ostro aber nur Dinkel IP und nicht UrDinkel, das stimmt so für mich.

Mi. 02.02.2022 19:05 1

In einer globalisierten Welt ist es wichtig die Versorgungslage in Mangelsituationen stabil zu halten. Wenn Dinkel in Bio-Qualität auch 

in anderen Ländern verfügbar ist, kann dies durchaus eine Alternative zu einer Mangelsituation in der Schweiz darstellen. Es gibt viele 

andere Getreidesorten, die importiert werden, ohne dass dies zu Diskussionen führen würde. Eine bessere Kommunikation über die 

Einflüsse des Wetters auf die Getreideernte wäre für uns Konsumenten hingegen wünschenswert. Dies würde zum besseren 

Verständnis führen, wenn - wie aktuell - das Angebot in den Supermärkten nicht verfügbar ist.

So. 13.03.2022 20:32 1 Ukraine sowie Jahrelanger Ausfall der Weltweiten Kornkammer. Manchmal ist weniger Luxus mehr.
Sa. 19.03.2022 20:38 1 Wenn die Herkunft, Qualität etc. unbedenklich ist, bin ich auch bereit, auf das importierte Produkt auszuweichen. 

Mi. 06.07.2022 18:53 1 Ich bin gegen Importe. Ich kann mehr zahlen für 100% Schweizer Urdinkel aber wann es ist echt 100% Schweizer Dinkel. 

Sa. 10.09.2022 08:21 1
Ich bin FÜR Importe, wenn garantiert ist, dass der Dinkel rein ist (Weizen Intoleranz) und der Import gestoppt wird, sobald es nicht 

mehr nötig ist.

Sa. 01.10.2022 08:36 1
Nun habe ich den Umgang mit Dinkelmehl endlich gelernt und möchte bei Bedarf nicht darauf Verzichten.

Wir sind in der Schweiz auf den Import angewiesen.

Sa. 08.10.2022 17:01 1
Ich spreche mich für Importe, falls die unter den gleichen Bedingungen angebaut werden, wie in der Schweiz. Ich begrüsse auch 

weizenfreie Alternativen. 
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Rückmeldungen zu aktuellen Notmassnahmen (vollständig nach Datum Eingang; ungefiltert)

Sendedatum & -zeit Dafür Dagegen Begründung
77% 23%

Mo. 28.11.2022 09:04 1 Da der Schalle der Dinkel den kern,besser schütz gegen Umwelteinflüsse als der Weizen…

Di. 06.12.2022 08:15 1
Grüezi, ich bin dafür wen Sie geeignetes Korn bekommen. Habe die ersten Jahre (1988-2010) in Süddeutschland gekauft Hildegard von 

Bingen-Freunde um Dr.W.Strehow.

Di. 06.12.2022 15:31 1 Ich habe eine Weizenintoleranz, deshalb befürworte ich Importe von Urdinkel aus dem möglichst nahen Ausland.

Sa. 31.12.2022 07:40 1
Ich finde in wetterbedingten Mangelsituationen kann auf Dinkel oder Alternativen umgestellt werden. UrDinkel aus dem Ausland erst 

als letzte Option!

Sa. 15.04.2023 08:17 1 Ich habe eine Weizenallergie.
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